

Kankindi considera el machismo una reacción al pensamiento de que el empoderamiento de la mujer es una "amenaza"

La filósofa y profesora congoleña Antoinette Kankindi considera que el machismo es la reacción al pensamiento de que el empoderamiento de la mujer es una "amenaza" a algo y es consecuencia del "miedo" a ver su capacidad para construir y llevar adelante la sociedad.

18/03/2017

20 Minutos (Europa Press) Kankindi considera el machismo una reacción al pensamiento de que el empoderamiento de la mujer es una "amenaza"

Kandinki, quien ha sido reconocida con el 'Premio Harambee 2017 a la promoción e igualdad de la mujer africana', se ha expresado así momentos antes de celebrar una reunión en la sede de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, en Valladolid, con asociaciones de mujeres del mundo rural junto a la directora general de la Mujer, Esperanza Vázquez.

La profesora congoleña, en declaraciones a los medios recogidas

por Europa Press, ha señalado que es un tema "controvertido" y ha partido de la base de que "todas las sociedades son matriarcales" y ha señalado el papel de la mujer en el equilibrio de la sociedad, por lo que cuando se quiere destruir ésta se empieza por ella.

En este sentido, ha señalado que el machismo, según una opinión personal que asegura haber "consolidado", es "la consecuencia del miedo a ver a la mujer no solamente construir la sociedad sino llevarla adelante".

Kankindi considera que los hombres también hacen este papel con la sociedad, pero ha aclarado que lo hacen "de un modo lineal", en línea recta, mientras que las mujeres recogen a todo el mundo que está alrededor -ha señalado con un movimiento de brazos como el de un abrazo-.

Además, ha apuntado a la mujer como el "pilar" de la sociedad, algo que señalan muchas expresiones africanas que ponen como ejemplo los pilares centrales que sujetan las viviendas de su país, que si se quita o se deteriora pone "en riesgo" toda la estructura.

Reacción al empoderamiento

Por ello, cree que si se habla mucho del empoderamiento de la mujer, de derechos y responsabilidades se hace reaccionar a un machismo "brutal". Así, ha abogado por "repensar" la identidad femenina y ver qué potencia a la mujer que no sea una amenaza.

Antoinette Kankindi ha explicado su proyecto, en el que trata de reducir las desigualdades entre las mujeres, algo que pasa por la escolarización, el acceso a un trabajo y posteriormente acercar a quienes consiguen sus objetivos y quienes se

quedan atrás. Por ello, anima a las universitarias a que construyan "puentes" entre ellas y las que no han llegado hasta su nivel formativo.

Por ello, lleva a cabo una formación basada en la integridad y trabaja con mujeres que son jóvenes emprendedoras, a las que se trata de dotar de responsabilidad para con su sociedad.

Kankindi ha estado acompañada por Esperanza Vázquez, quien ha señalado el interés de la congoleña por conocer el trabajo de Castilla y León y ha recordado que en la Comunidad el 40 por ciento de las mujeres viven en municipios de menos de 10.000 habitantes.

Por ello, ha incidido en que se presta mucha atención a este ámbito porque la mujer en el mundo rural contribuye al asentamiento de población y por ello se centran

muchos recursos y esfuerzos en su empoderamiento.

Por ello, se cuenta bastante con las asociaciones para lograr el emprendimiento porque la actividad emprendedora es "clave" para el asentamiento de la población.

20 Minutos

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/kankindi-considera-el-machismo-una-reaccion-al-pensamiento-de-que-el-empoderamiento-de-la-mujer-es-una-amenaza/> (14/01/2026)